

Hay Nuevo Ministro de Economía Argentino; Rechazan la Austeridad

BUENOS AIRES, May. 31. UPI, AFP y EFE.— El gobierno anunció hoy oficialmente que Celestino Rodrigo, un ingeniero industrial y funcionario muy allegado al influyente secretario privado presidencial José López Rega, asumirá el lunes próximo el cargo de ministro de Economía, en sustitución de Alfredo Gómez Morales.

Según fuentes allegadas al gobierno, Gómez Morales dimitió al no haber recibido apoyo presidencial para aplicar un plan de emergencia y austeridad destinado a paliar la difícil situación económica que está viviendo Argentina, afectada por una inflación anual del 80.5 por ciento y una crisis en su sector externo.

Rodrigo, de 60 años de edad, es actualmente secretario de Seguridad Social dependiente del ministro de Bienestar Social, cargo que también desempeña López Rega, la figura más importante del gabinete de la presidente María Estela Martínez, la viuda del presidente Juan D. Perón.

Rodrigo también desempeñaba el cargo de director de la "Cruzada de Solidaridad", una entidad asistencial. Se hará cargo ahora de la economía del país en momentos en que éste atraviesa un periodo difícil.

Además de una inflación anual del 80.5 por ciento, superior a la existente cuando el gobierno peronista asumió en ma-

yo de 1973, el déficit del presupuesto de 1975, estimado inicialmente en 18 mil millones de pesos, podría superar los 30 mil millones (unos dos mil millones de dólares) según fuentes económicas.

En el comercio exterior, una merma en las exportaciones tradicionales carnes y cereales, causaron en el primer trimestre del año un déficit de 130 millones de dólares.

Argentina, cuyas actuales reservas oscilan en unos 750 millones de dólares, debe pagar este año 2,232 millones en amortización de la deuda externa, que alcanza a 9,233 millones, entre capital e intereses.

GOLPE AL EXTREMISMO

Un nuevo y duro golpe al extremismo de la ultraderecha asestaron las fuerzas de seguridad argentinas, anoche en

Jujuy, según se supo hoy, al detener a 14 personas por actividades subversivas. Varios de los detenidos intervinieron en el asesinato de un oficial de policía el 17 de abril pasado en la localidad de El Quemado, a 70 kilómetros de la capital de la provincia -San Salvador de Jujuy.

El alto mando policiaco informó que se desarticuló una célula del clandestino Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP), encabezada por el odontólogo Reinaldo Aragón, e integrada por otros cuatro "cerebros" de esa agrupación declarada ilegal por el poder Ejecutivo.

Por otra parte, los periódicos de Buenos Aires informan hoy que una ola de atentados que ocasionó importantes daños materiales, se registró en las últimas horas en el interior del país, sin que se produjeran víctimas.

EXCELSIOR

Renunció el Ministro Argentino de Economía; lo Sustituirá un Amigo Intimo de López Rega

BUENOS AIRES, 31 de mayo (Latín y AP)—El ministro de Economía, Alfredo Gómez Morales, renunció hoy a su cargo y el próximo lunes será remplazado por el ingeniero Celestino Rodrigo, considerado uno de los mejores amigos del controvertido ministro de Bienestar Social, José López Rega.

Gómez Morales había presentado su renuncia hace diez días, ante la falta de respaldo gubernamental a un plan que propuso para contrarrestar la creciente inflación y una persistente fuga de divisas.

Comentaristas políticos dijeron hoy que continúa consolidándose así el imperio de la derecha en Argentina, al mismo tiempo que el poder de López Rega se extiende.

Argentina está afectada por un galopante proceso inflacionario. Este mes la

inflación llegó al 4.8 por ciento; pero en abril pasado llegó al 10.2 por ciento.

Hoy no hubo ninguna reacción en los círculos gubernamentales ante la "tregua" ofrecida ayer por los criminales ultraderechistas de la "Triple A", que anunciaron una de 90 días para que el gobierno reimplemente la pena de muerte a los guerrilleros y a todos aquellos que colaboren con ellos.

Uno de los dirigentes radicales, Raúl Alfonsín, criticó hoy al régimen, ya que en sus 555 días de gobierno "no localizó a ningún criminal de la derecha, no sabe cómo circulan los autos sin placas que secuestran en pleno día, ni los sitios en que se esconden los arsenales que emplean para sus homicidios".